
Советские металлурги 
и горняки! У в е+гичивайте до
бычу руды, производство чу
гуна, стали, проката, труб, 
цветных и редких металлов! 

(Из Призывов ЦК К П С С к 47-й годовщине Октября). 

ЛУЧШИЕ В РОССИИ 
Телеграмма 

Сталеварам 18-й мартеновской печи Магнитогорского ме
таллургического комбината тт. ГОРБУНОВУ, ТЙЩЕНКО, 
ГУЛИНУ я ШЕСТАЕВУ, всему коллективу агрегата. 

Президиум ЦК профсоюза, Главупрчерлет, Совет народного хо
зяйства Р С Ф С Р сердечно поздравляют вас с победой во Всероссий
ском социалистическом соревновании по итогам третьего кяартала, 
с завоеванием переходящего Красного знамени. Сердечно желаем 
вам хорошо встретить праздник 47-й годовщины Октября, крепкого 
здоровья, новых успехов в труде во имя построения коммунизма. 

Секретарь Ц К профсоюза Н О В И К О В , 
Начальник Главупрчермета Б Ы Ч К О В . 

Отличные результаты достиг
нуты в социалистическом сорев
новании коллективом 33-й мар
теновской печи. Сверх вварталь-
ного задания сталеплавильщики 
этого агрегата выдали 2368 тонн 
стали. Съем металла с квадратно
го метра площади пода печи уве
личен по сравнению с планом на 
603 килограмма. На каждой тон
не готового металла сталевары 
сэкономили много шихты и услов
ного топлива. На 26 процентов 
снижены простои агрегата. 

Недавно получено известие о 
том, что коллективу 33-й марте
новской печи, где варят сталь 
мастера огненного дела В . Козлов, 
А. Князев, А. Рубанов и А. Кор
чагин, присвоено звание лучшей 
в Российской Федеоации. 

СТАРТ 
МАРТЕНОВЦЕВ 

Идя навстречу Октябрьскому 
празднику, высокий темп взяли с 
начала месяца мартеновцы. 

Только в первый день ноября 
на счету сталеплавильщиков по
явилось сотни тонн металла. Это 
сверхплановая сталь металлургов 
Магнитки. 

900 тонн продукции дополни
тельно к заданию выдал Б пер
вый ноябрьский день коллектив 
сталеплавильщиков второго цеха. 

Среди мартеновских агрегатов 
наилучшего результата добился 
коллектив 32-й печи, где варят 
сталь Василий Семеню», Иван Че-
лищев, Василий Иванов и Виктор 
Трифонов. 600 тонн сверхплано
вой стали сварил коллектив этой 
печи в первый день нового меся 
ца. 

В. КРАСНОВ. 

Д Н Е В Н И К 
С О Р Е В Н О В А Н И Я 

В ночь со 2 на 3 ноября 
трудовую вахту на лучшей в 
России 33-й мартеновсной пе
чи несла бригада сталевара 
Виктора Козлова. Когда рабо
чие смены передали агрегат 
своим товарищам, на счету кол
лектива печи было 225 тонн 
сверхпланового металла, вы
данного за ноябрьские дни. 

* * 
Около тысячи тонн металли

ческого лома дополнительно к 
заданию выдали за два дня 
ноября копровики комбината. 
П о л ов и н а сверхпланового 
сырья для мартенов, имеющего
ся на счету цеха, принадлежит 
коллективу 1-го участка. 

* 
* * 

В основной механический цех 
поступил срочный заказ —из
готовить ответственные детали 
для нового пакетир-пресса. Эту 
работу выполнили досрочно на 
два дня молодые (станочницы 
тт. Петрова, Олина и Кульпина. 

Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 

О Т Л И Ч Н Ы Й С Л Е С А Р Ь 
Передовики производства трам

вайного цеха доказали на практи
ке, что наиболее успешных ре
зультатов можно достигнуть пу
тем -содружества ремонтников и 
водителей трамвайных поездов. 

Слесари, занятые осмотром и 
ремонтом пневматического обору
дования вагонов, всегда помнят, 
что от качества их работы в 
большей степени зависит надеж
ность и безопасность движения 
трамвайных поездов. Поэтому они 
стремятся как можно лучше и 
быстрей ремонтировать каждый 
узел. 

Лучшим слесарем-пневматиком 

вагонно-ремонгных мастерских 
первого трамвайного депо являет
ся Прасковья Ивановна Науменко. 
Ремонтируя моторы-компрессоры, 
она ежедневно норму выполняет 
на 120—125 процентов, качество 
работы всегда отличное. 

Успехов Прасковья Ивановна 
добивается путем хорошей, про
думанной организации труда. Она 
предварительно готовит инстру
мент, материалы и запасные ча
сти. Это позволяет ей экономить 
время на производстве операций, 
способствует увеличению произво
дительности труда. 

В трамвайном депо существует 

школа передового опыта. На за
нятиях в ней Прасковья Иванов
на передает товарищам свой опыт, 
рассказывает им, как ей удается 
работать быстро и высококачест
венно. 

За отличные успехи т. Нау
менко присвоено высокое и по
четное звание ударника коммуни
стического труда. Она неодно
кратно избиралась членом цехо
вого комитета профсоюза, проф
групоргом. 

Н. 0ПЕКАНЁЦ, мастер 
пневматической мастерской 

первого трамвайного депо. 

В Ы С О К О Е 
} М А С Т Е Р С Т В О 
1 Н А 26-й М А Р Т Е 

Н О В С К О Й П Е Ч И 
П О К А З Ы В А Ю Т 
С Т А Л Е В А Р 
И. Н У Ж Д И Н И 
Е Г О В Е Р Н Ы Е 
П О М О Щ Н И К И 
П . К О В А Л Е Н К О 
И В . Г О Л О В К И Н , 
К О Т О Р Ы Х Ч И Т А 
Т Е Л Ь В И Д И Т Н А 
С Н И М К Е . 

• 

Вклад агломератчиков 
249 тонн агломерата дополнительно к плану 

выдал коллектив второй бригады первой агломе
рационной фабрики. Эту бригаду возглавляет на
чальник смены Михаил Зубко. 

Достижению этого успеха способствовало высо
кое мастерство старшего агломератчика Садыка 
Шарипова и старшего дозировщика Владимира 
Пермякфва. 

А. СМЕЛ0В. 

Т р у д я щ и е с я С о в е т с к о г о С о ю з а ! Боритесь з а неуклонное осуще
ствление принципа строителей коммунизма: кто не работает, тот 
не ест! (Из Призывов ЦК К П С С к 47-й годовщине Октября). 

Необычным было это пар
тийное собрание. Коммунисты 
цеха механизации обсуждали 
двухлетнюю программу улуч
шения культурно-бытового об
служивания трудящихся наше
го города. Разговор шел о ре
шении пленума городского ко
митета партии, об утвержден
ных пленумом мероприятиях 
по народному образованию, 
культурному обслуживанию и 
отдыху трудящихся, по жи
лищно-коммунальному хозяй
ству, здравоохранению, торгов
ле и общественному питанию, 
коренному улучшению бытово
го обслуживания населения. 

С докладом выступил сек
ретарь партбюро т. Тархов. Он 
рассказал о том, что сделано 
аа последнее пятилетие и что 
должны будут получить магни-
тогорцы в 1965 и 1966 го
дах. Четыре новые школы на 
960 мест каждая, в 14 шко
лах — столовые, во всех шко
лах кинозалы, две новые шко
лы рабочей молодежи в право
бережном районе. Будут от-

Борьба за культуру—дело каждого 
крыты две новые библиотеки, 
кинотеатральное здание на 
правом берегу. Намечается по
строить здание цирка, ста
дион, 'плавательный бассейн, 
гостиницу в Правобережном 
районе. 

В плане строительства на 
два года — новые трамвай
ные линии, комбинат бытового 
обслуживания, фабрика хим
чистки, овощехранилища, но
вый парк и скверы. 

— Как видите, — сказал 
докладчик, — мероприятия 
большие, хорошие и они раду
ют каждого из нас. Но для 
того, чтобы план культурного 
строительства, благоустройства 
нашего города был выполнен 
быстрее, надо приложить си
лы. Вот об этом давайте и по
говорим сегодня. 

И об этом говорили участ
ники партийного собрания. 

— Очень хорошо, что будут 
новые школы и новые детские 
сады, — говорит мастер 
т. Егорова, — хорошо, что в 
двухлетнем плане уделяется 
внимание дорожному строи
тельству. Городскому Совету 
надо, наконец, заняться благо
устройством города. Что полу
чается: сдаются новые кварта
лы, а дорог и тротуаров нет, 
чтобы добраться до трамвай
ной остановки, надо немало по
месить грязи. 

— Пора упорядочить и дви
жение трамваев, — говорит 
мастер т. Плисецкий. — Марш
рут Хг 1 плохо удовлетворяет 
рабочих. Надо, наконец, при
вести в норму и стоимость 
проездных билетов в автобу
сах. Это, так скачзать, о претен
зиях, но когда мы говорим о 
культуре,—продолжал г. Пли
сецкий;, — надо самим прояв-

лять больше заботы о городе. 
Обратите внимание: у многих 
трамвайных остановок выходы 
с проезжей части на тротуар 
заасфальтированы. По ту и 
другую сторону тянутся газо
ны и вот находятся люди, ко
торые прокладывают стежки 
прямо через газоны, топчут 
траву. А мы взираем на это 
равнодушно. 

— О культуре, о бережном 
отношении к зеленым насаж
дениям надо вести разговор не 
только в кварталах, а и на ра
бочих собраниях, — сказал 
зам. начальника т. Морев. — 
Надо, чтоб не было равнодуш
ных к явлениям хулиганства, 
порче государственного имуще
ства. 

— Чтобы осуществить на
меченную пленумом горкома 
партии двухлетнюю программу 
культурного строительства, — 

сказал начальник производства 
т. Данкевич, — нам, как и 
труженикам всех предприятий 
города, следует лучше рабо
тать, создавать накопления 
для финансирования строи
тельства, надо подумать о 
своих дополнительных базах 
отдыха для взрослых и детей. 

В решении собрания обра
щается внимание на борьбу за 
санитарную культуру, на улуч
шение воспитательной работы 
в цехе и в подшефных квар
талах. Решено оборудовать 
спортивные площадки в квар
талах. Партийному бюро, це
ховому комитету и админист
рации предложено подготовить 
мероприятия для организации 
базы отдыха на Магнитогорском 
морс. Вся эта работа будет 
взята под контроль партийно
го бюро. 

М. ГОЛУБЧИК. 
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